## "7 auf einen Streich"

hatte die Freie Presse die Spendenaktion genannt, als sie von ihr im Rahmen der diesjährigen 4-Hübel-Tour berichtete.

Und am Dienstag luden die Organisatoren Jane, Heike, Silvana, Susi und Sandra alle 7 Vereine ins Familienzentrum zur "Geldübergabe" ein.



Denn das Team rund um die 4. Spendenaktion hatte sich diesmal entschieden, die Einnahmen an die Vereine in Oberwiesenthal zu geben, die sich u.a. um die Kinder im Rahmen ihrer Vereinsarbeit kümmerten.

Dazu wurde wieder ein Flohmarkt, bestehend aus Kindersachen und Spielzeug sowie ein Kuchenbasar mit über 20 leckeren Kuchen organisiert.

Die Vertreter des OSV, WSC, Faschingsverein, Bergwacht, Familienzentrum, Regenbogenhaus und der Feuerwehr waren hoch erfreut, als jeder von Susi ein Päckchen Geld überreicht bekam.

Immerhin hatte die Aktion zur Mini-Hübeltour und zur legendären 4-Hübeltour 1.470,- € eingespielt, so dass sich nun jeder Verein über 210,- € freuen konnte.



Die Freude war auf beiden Seiten. Ganz besonders stolz waren die Orgteam-Mamas, dass sich eine wunderbare Gemeinschaftsaktion daraus entwickelt hat und nun weiter entwickeln wird.

Und dieser Erfolg wäre ohne die fleißigen Helfer & Kuchenbäcker nicht zustande gekommen – ein geniales Gemeinschaftsprojekt von vielen Oberwiesenthalern für unsere Kinder.

Vielen Dank an Judith, Heike, Claudia & Patrick für die Zelte.

Vielen Dank an Sebastian, Falk, Tom & Falk für die Biertischgarnituren.

Vielen Dank an Inge für das herrliche Banner.

Vielen Dank an Sylvia, Melanie & Julie fürs Kinderschminken, Zöpfe flechten und Tattoos zaubern.

Vielen Dank an Frank & Claudia für die Zuckerwattemaschine und die tolle Einweisung.

Vielen Dank an Martina, Mario & Mandy, Sabine, Mario, Anita, Dominique, Gisela, Gudrun, Michelle, Josi, Lydia, Heike, Laura, Ellen, Claudia und Vroni für die sehr leckeren Kuchen.

Vielen Dank an Falk & Enrico für die tolle Organisation und Vielen Dank an Ali & Charly fürs Fahren & Aufbauen.

Und vielen Dank an alle, die wir vielleicht vergessen haben, zu erwähnen und natürlich ein großes Dankeschön an die, die fleißig gespendet haben!!!

Bis zum nächsten Jahr!! Eure Orgteam-Mamas 😂

